

# Gedankensplitter der FDP Aadorf

## Aadorfer Regierungswechsel

Regierungswechsel allenthalben: Geplante Europawahlen, ungeplanter Regierungswechsel in Österreich – um dann Kanzler Kurz in ein paar Monaten wieder zu wählen – und der geplante und am 1. Juni vollzogene Stabwechsel im Aadorfer Gemeinderat.

Die FDP Aadorf bedankt sich bei ihrer abtretenden Gemeinderätin Cornelia Hasler-Roost herzlichst für ihren langjährigen, erfolgreichen Einsatz zugunsten unserer Gemeinde! Gemeinderat Urs Thalmann und den beiden neu Gewählten, Monika Roost-Brunner und Patrick Schneider, wünscht sie einen erfolgreichen Start, gute Kondition und das nötige Magistraten-Glück in der kommenden Legislatur!

In Aadorf stehen diverse grössere und kleinere Projekte an: Verzögerter Wechsel des Grüngutsammelplatzes, Neugestaltung Bahnhofplatz, geplanter Neubau Werkhof. Eine aktivere Kommunikation der Aadorfer Behörden zu den einzelnen Projekten wäre aus Sicht FDP Aadorf wünschenswert und der öffentlichen Meinungsbildung durchaus förderlich.

National wird das Rahmenabkommen mit der EU die Sommerdiskussionen prägen. Leider wird das Geschäft durch SVP und SP blockiert, letztere in Geiselhaft der Gewerkschaften. Neuste Umfragen zeigen, dass die Schweizer Bevölkerung aktuell dem Rahmenabkommen knapp zustimmen würde. Dies, obwohl noch mehrere Klärungen und Präzisierungen notwendig und unabdingbar sind. Es ist zu hoffen, dass SVP und SP nicht entsprechend dem Bonmot von Konrad Adenauer handeln werden, der einst unmissverständlich festhielt: «Meine Meinung ist gemacht, irritieren Sie mich nicht mit Tatsachen!»

Am 28. Juni führt die FDP Aadorf ihren Sommeranlass durch: Zuerst erfolgt die Besichtigung der Firma Gressel AG, anschliessend findet der Grillabend in der Huggenbrunnenhütte oberhalb Ettenhausen statt. Gastredner wird Nationalrat Hansjörg Brunner sein. Er wird sich den kritischen Fragen eines bekannten Interviewers stellen. Beide Anlässe sind öffentlich. Sie sind herzlich dazu eingeladen, unabhängig ihrer politischen Zugehörigkeit. Die Details finden Sie auf unserer Homepage.

Mit sommerlichen Grüssen